

POLITIQUE QUALITE, SECURITE ET ENVIRONNEMENT HAMMER SENEGAL

En tant que fournisseur de services de télécommunication pour l'installation et Maintenance de Réseaux GSM, Fibres, Réseaux fixes et Génie civil. HAMMER GROUP ambitionne d'être la meilleure option pour les opérateurs et les fournisseurs de télécommunications dans la construction, l'installation et la maintenance des réseaux de télécommunications en Afrique.

Fort conscient des enjeux internes, externes, HAMMER Sénégal, en tant que démembrement de HAMMER GROUP, veut fournir un environnement de travail sûr et sain pour tous ses employés, sous-traitants, visiteurs et le public, tout en minimisant son impact sur l'environnement et être un partenaire incontournable pour le client, en lui offrant toujours une garantie dans la qualité des travaux.

Afin d'accroître la satisfaction des clients, améliorer les relations avec les parties prenantes, promouvoir la santé des employés et réduire son impact environnemental, la Direction s'engage à :

1. Respecter les exigences légales et réglementaires et autre exigences QHSE ;
2. Répondre aux attentes des clients et autres parties prenantes pertinentes ;
3. Assurer des conditions de travail sûres en réduisant les risques liés aux chutes de hauteur, accident de route, électrocution, aux manutentions manuelles et mécaniques pour prévenir les traumatismes et les pathologies.
4. Éliminer les dangers et réduire les risques liés au contexte de Hammer Sénégal ;
5. Consulter et faire participer les travailleurs dans les décisions.
6. Protéger l'environnement en maîtrisant nos impacts : pollution atmosphérique, déchets papiers et plastiques, stockage et régénération des huiles, recyclage ;
7. Informer et former le personnel sur les bonnes pratiques opérationnelles en matière de qualité, sécurité et environnement ;
8. Rechercher en permanence l'efficacité de nos processus pour une amélioration continue.

*Cela exige de chacun de nous, ainsi que de tout le personnel, un engagement complet et inébranlable, tout en adoptant une attitude responsable.

La Direction s'engage à participer activement et à allouer les ressources nécessaires pour atteindre ces objectifs, tout en assurant une gestion optimale.

HAMMER SENEGAL QUALITY, SAFETY AND ENVIRONMENT POLICY

As a telecommunication service provider for the installation and maintenance of GSM, Fiber, Fixed Networks and Civil Engineering. HAMMER aims to be the best option for telecom operators and providers in the construction, installation and maintenance of telecommunications networks in Africa.

Well aware of internal and external issues, HAMMER Senegal, as a subsidiary of HAMMER GROUP, wants to provide a safe and healthy working environment for all its employees, subcontractors, visitors and the public, while minimizing its impact on the environment and being an essential partner for the customer, always offering them a guarantee in the quality of the work.

In order to increase customer satisfaction, improve stakeholder relations, promote employee health and reduce its environmental impact, the Management is committed to:

1. Comply with legal, regulatory and other QHSE requirements;
2. Meet the expectations of customers and other relevant stakeholders;
3. Ensure safe working conditions by reducing the risks associated with falls from heights, road accidents, electrocution, manual and mechanical handling to prevent trauma and pathologies;
4. Eliminate hazards and reduce risks related to the context of Hammer Senegal;
5. Consult and involve workers in decision-making;
6. Protecting the environment by controlling our impacts: air pollution, paper and plastic waste, oil storage and regeneration, recycling;
7. Inform and train staff on good operational practices in terms of quality, safety and environment;
8. Continuously seek the efficiency of our processes for continuous improvement.

*This requires each of us, as well as all staff, to be fully and unwaveringly committed, while adopting a responsible attitude.

The Management is committed to actively participating and allocating the necessary resources to achieve these objectives, while ensuring optimal management.

Fait à Dakar, le 25/09/2025

DIRECTEUR GENERAL DE HAMMER SENEGAL

Ahmed TAHA